我孫子市立白山中学校

平成27年10月6日

# 常任委員会便り第84号

第4回常任委員会報告

平成27年9月26日(土) 10:00~

# 日下部PTA会長挨拶

皆さん、おはようございます。お忙しい中ご出席いただきありがとうございます。

先日行われた体育祭で、結果は1点差で勝利も応援賞も青組が獲得しました。赤組はとても残念だったと思いますが、それもよい思い出になるかと思います。素晴らしい体育祭は、生徒はもちろん、先生 方やPTA、皆様のお力があったからこそ実現できた結果だと思います。ありがとうございました。

次は10月17日の駅伝大会や11月20日の合唱コンクール等、生徒が頑張るステージがあります。 合唱コンクールでは既に曲も決まり、練習も始まっているようです。お時間が許すのならば、是非ご声援と応援をよろしくお願いします。

## 髙橋校長先生挨拶

おはようございます。本日はお集まりいただきありがとうございます。

会長さんのお話にもありましたが、体育祭へのご協力ありがとうございました。PTAの皆様方には競技を見たい中でも学校周辺や駐輪場などの警備をしていただき、ありがとうございます。お父様方を中心とした後片付けも大変助かりました。そのお陰で、生徒の下校時刻が大変早まっている事は間違いありません。皆様から感想や反省を出していただき、これからもご協力を継続していただければと思います。

昨日、第二回到達度テストが行われました。丁度、日程が葛南の英語スピーチコンテストと重なり、代表で出席した生徒8名はテストを翌週の月曜日に実施することになりました。そのために、テストの問題 用紙を全て回収いたしました。テスト結果は月曜より返却されますので、結果を励まし、学習面も力を入れるようサポートいただきたいと思います。

そして10月には市内音楽会、11月20日には合唱コンクールがありますので、またご協力をいただくと共に、東葛駅伝及び既に開始されている各新人戦も応援していただければと思います。よろしくお願いします。

#### 議題

#### (1) 体育祭について(反省・感想)

#### ①学級委員より

・駐輪場は混乱もなく、自転車に乗って来た方も校庭に入る際に声掛けをすると、自転車を降りて押してくれました。しかし、もう少し早目に自転車から降りるよう表示できたらよいと思います。また、四小へ根戸門からではなく、正門から出入りする方がおられました。根戸門自体が分からない場合もあるので、正門から根戸門へ誘導する看板を立てればよいかと思います。

- ・西門は特に問題なく、喫煙する姿もありませんでした。
- ・正門も特に問題はありませんでしたが、保護者が自転車で来校する姿が何度かありました。四小 が駐輪場であることをまだ周知できていないように思いました。

#### ②本部役員より

当日警備をしてくださった方々、ご協力ありがとうございました。これらの意見を来年度に反映 させていただきたいと思います。

# (2) 第69回東葛駅伝大会 協力・応援について

10月17日(土)に第69回東葛駅伝大会が行われます。

野田市総合運動公園陸上競技場をスタートし、松戸市立中部小学校前まで10区間を選手たちが走り抜けます。東葛地区70校が参加するという歴史のある大会です。選手たちの頑張っている姿や熱の入った子どもたちの応援を間近に見ることができますので、是非、お時間に余裕のある方は応援に参加してみてください。

## (3) PTA研修会について

11月7日(土)に開催します。今年度は房総の鋸山方面に観光と食事、温泉等を計画しています。年々参加者も増え、楽しい一時を過ごしています。是非、お誘い合わせのうえ、たくさんの方のご参加をお待ちしています。詳細につきましては、来週お手紙を配布いたします。

## (4) 広報より

「はくさん」 1 0 9 号の発行に向けて、現在活動中です。子どもたちの体育祭で活躍している写真を たくさん掲載する予定です。どうぞお楽しみにお待ちください。

#### (5) 選者委員会について

来年度の「PTA本部役員の推薦」へのご協力ありがとうございました。役員選出に向けて現在活動中です。本日も選考委員の方は、常任委員会の終了後お集まりください。よろしくお願いいたします。

## (6) 年末パトロールについて

12月12日(土)にPTA年末パトロールを行います。常任委員の皆さんには、年末のお忙しい中申し訳ありませんが、参加していただきたいと思います。集合場所は、我孫子駅北口・我孫子駅南口・白山中学校正門の3カ所となっています。集合場所については希望を取りますので、11月中旬に配布予定のお手紙をご確認ください。

#### (7) バレーボールについて

8月23日(日)に我P連のバレーボール大会がありました。白山中は順調に勝ち上がり、決勝戦では布佐中とあたり、惜しくも敗退し準優勝でした。暑い中、校長先生や教頭先生、役員の皆さん、たくさんの応援ありがとうございました。

この結果、10月2日(金)、我孫子市民体育館にて行われる東葛大会へ出場します。初戦は松戸の強豪松戸六中です。3位まで入賞して県大会進出できるよう選手一同全力を尽くして頑張りますので、応援よろしくお願いします。

# 学校から

# (1) 各学年近況報告

## ≪1学年≫ (永沢先生 1学年主任)

体育祭の警備や片付のご協力ありがとうございました。 2 学期のメインである体育祭。 1 週間の練習は雨のため校内でしたが、 2 、 3 年生が本番に向けて必死に仕上げている姿をみながら、 1 年生は右往左往しつつも必死に着いて行きよく頑張っていました。 学年種目である「急げ宅配便」は、練習では子どもたちが苦労していましたが、本番ではどのクラスも上手くできてよかったと思います。 徒競争は、並び方等も外で練習できませんでしたが、限られた時間に室内で一生懸命取り組んできたため、よくできたかと思います。 1 年生は、「1 点で勝ち負けが決まるんだ」と 1 点の重みを実感し、最後の体育祭で3 年生が涙する姿に感動したようです。 一人ひとりが「中学校の体育祭はここまで感動できるんだ」という感想を持っており、大成功に終えられてよかったと思います。それらの感想のうち代表者のものを、今度の学年便りに載せさせていただきますので、是非ご覧いただければと思います。

2 学期の今後大きな行事は合唱コンクールです。全クラス協力して歌声がつくれるようしていきたい と思います。

# ≪2学年≫ (富川先生 2学年副主任)

ずっと雨で練習が少なかったにも関わらず、素晴らしい体育祭になったと思います。3年生のイメージをして練習する姿等は素晴らしいと思いましたし、1年生の一生懸命着いて来る姿は可愛いらしく、偉いなと思いました。2年生は来年への色々な課題意識を持っています。また、林間学校の時に雨が上がり晴天になったほど天候に恵まれた学年ですので、来年はかなり暑くなるかと思います。2年生は、団体種目で予定されていた時間の倍くらい費やしたことが課題です。くじを引いて合羽を着るのですが、100円の合羽はボタンがなかったり、ボタンが止まったまま破れていたりして、予想以上に時間がかかりました。我々の見通しが甘かったのかなと反省しています。

これから10月には学校を挙げての行事が続きます。今、生徒会選挙では立候補者が出て頑張っていますし、音楽発表会も駅伝も頑張っています。2年生は、日を追って学校を益々好きになり、一生懸命頑張ろうという意欲も増しているので、これからに期待しています。何かありましたら色々ご相談いただければ一生懸命対応していきますので、これからもよろしくお願いします。

#### ≪3学年≫ (萩原先生 3学年主任)

夏休みに多くの3年生が部活動を引退し、新しい生活をスタートしています。まだ、最後のコンクールや大会に向けて頑張っている生徒もいますが、多くの生徒が夏休みを開けて進路に向けてスタートを切り、部活引退後の新しい生活も乱れることなくスタートしました。

体育祭ではよく頑張ったと思います。例年に比べて練習時間が多いので、昨年や一昨年よりも充実した体育祭にしなければいけないなと話をしていましたが、実際には雨ばかりで全く練習ができませんでした。逆に一番練習の少ない体育祭となり、どうなってしまうのだろうという不安や、昨年までの先輩たちのように感動の体育祭が我々にできるだろうかというプレッシャーもあったのですが、結果から見ると本当によくやったと思っています。体育祭終了後、すぐに各学年主任の先生や体育科の先生が私の所に来て「3年生はよくがんばっていました」と声を掛けてくれて、「ありがとうございました」と応えました。また、今日の委員会では保護者の方々から「よかったです」という話を聞いて本当によかったなと思います。

次は駅伝大会や合唱コンクールがあります。この学年は、昨年から先輩をしっかり見て、伝統を引き継ぎ、いいところを真似していこうとやってきています。そして、いよいよ3年生になり、白山中の最高学年を意識して何でも頑張ろうと取り組んでいます。駅伝は三連覇が掛かっています。合唱もスタートし、曲目が決まりました。教師25年の経験から思うに、今年の3年生の選曲はどのクラスもレベルが高いです。必死に練習しても当日思うように歌えないか、若しくは素晴らしい歌を披露できるか…。私はできると思っています。子どもたちも練習に励み、各担任や学年職員も一生懸命指導しておりますので、是非、合唱コンクールを楽しみにしていただきたいと思います。

色々な方にお世話になりながら、最高学年として本当によく頑張っています。今後も応援とご協力を お願いします。そして活躍を楽しみにしていてください。

# (2) 学校からの報告

## ≪溝井先生 生活指導≫

2学期が始まり1ヶ月が経ちました。夏休みも含めて生徒たちの様子は、3年生が引退して1、2年生がすごく中学生らしくなってきたと思います。夏休みに部活動で鍛えられ、体力が向上してきた等とう声も聞こえてきます。2学期の学校生活でも体育祭があり、体力がついて運動面に目が向いてきているようです。大きなトラブルもなく1ヶ月が過ごせたと思います。

10月は子どもたちとの面談、3年生は保護者面談等もあります。状態がいいからといって安心することなく、一人ひとりの子どもたちの様子をつぶさに見逃さないようにすることが大事だと思っております。その点については、白山中全職員で携わっていく所存ですので、よろしくお願いします。

近隣で不審者が出たとの情報が今週24日(木)の夕方にありました。テスト前だったため、子どもたちが既に帰宅した後でよかったと思います。もし地域で変わったことがありましたら是非、学校の方へ連絡していただきたいと思います。

#### ≪河野教頭先生≫

本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございます。

2点お伝えしたいことがあります。1点目は、体育祭警備のご協力への感謝です。大変ありがとうございました。今年は大きなトラブルなく終えました。駐輪場の周知、掲示の点は確実に来年度へ申し送り、意見をしっかり活かして実現したいと思います。

2点目は、連絡メール配信システムが新しく切り替わることです。 9月30日で今迄のメールは契約が終了しますので、新しいメールへ確実に登録するよう皆様からも声を掛けていただければと思います。

新しいメールでは、市からの一斉配信が可能となります。例えば、今迄は学校毎に配信していた不審者情報等を、今後は市から全小中学校へ一斉に配信できます。緊急連絡網の代わりにもなればと考えておりますので、是非ご登録をお願いいたします。また、今迄と同様、学校では登録された方のお名前は分かりますが、アドレスは一切分かりませんのでご安心ください。



次回 第5回常任委員会 2月20日(土) 10時~ 3年活動室